



Ganadores del concurso “Programa de Proyectos de Investigación Multidisciplinarios COVID-19 para Grupos de Investigación de la UNMSM”

El Vicerrectorado de Investigación y Posgrado de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos anuncia que luego de un proceso estrictamente sujeto a los procedimientos, se ha concluido el concurso “Programa de Proyectos de Investigación Multidisciplinarios COVID-19 para Grupos de Investigación de la UNMSM”.

Los proyectos que completaron su registro en la plataforma del RAIS fueron evaluados, en forma separada y ciega. Luego se procedió a establecer un ranking en orden de mérito ([Conoce AQUÍ la lista de ganadores](#)).

En la siguiente etapa, la Dirección General de Investigación y Transferencia Tecnológica (DGITT) realizará la evaluación del presupuesto y de los entregables (artículos, tesis, patentes, equipos de alta complejidad) antes de otorgar la subvención al proyecto, tal como lo exigen las bases del concurso y en cumplimiento del Artículo 13° del procedimiento de este programa: “La DGITT será quien lleve a cabo el reajuste del presupuesto y oportunamente comunicará al responsable a través del correo electrónico institucional a fin de que este confirme la aceptación de la modificación realizada, de no estar conforme, el financiamiento se otorgará al proyecto accesorio que cumpla con el requisito de coherencia presupuestal” ([Ver procedimiento AQUÍ](#)).

Felicitaciones a los docentes investigadores que han logrado el financiamiento para sus proyectos de investigación y la invocación a todos los integrantes de los GI para que participen en las próximas convocatorias.

Lima, 23 de julio de 2020



Dr. Felipe Antonio San Martín Howard

Vicerrector